

DEPORTES | Atletismo

Comienza el Circuito Provincial de Carreras Populares de la Diputación de Córdoba con la 35ª Media Maratón de Puente Genil

El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el 26 de enero

Redacción

Martes 21 de enero de 2025 - 23:18



El Circuito Provincial de Carreras Populares de la Diputación de Córdoba echa a andar con la que será su primera prueba y una de las más esperadas por los aficionados, la 35ª Media Maratón Villa de Puente Genil, una cita única que se desarrollará el próximo 9 de febrero y que destaca por contar con tramos urbanos y otros por entorno natural.

El delegado de Deportes en la institución provincial, Antonio Martín, que ha dado a conocer el cartel de la carrera junto al concejal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil,

Rafael Ruiz, ha destacado que “con Puente Genil abrimos un calendario provincial que se extiende a lo largo de todo el año atrayendo a multitud de amantes de esta modalidad deportiva que va más allá del deporte, pues genera dinamismo y movimiento económico en los municipios”.

Además, ha continuado, “estamos ante una de las citas más antiguas de la provincia y, para muchos corredores y corredoras, una prueba que les ayuda a prepararse de cara a otras citas como la Maratón de Sevilla”.

Por su parte, Ruiz ha señalado que “la Media Maratón de Puente Genil es la fiesta del atletismo pontanés y hemos puesto toda la carne en el asador para que disfrutemos de una gran carrera”.

Igualmente, ha animado a todas las personas que practican este deporte a que participen y se inscriban a través de la página www.puentegenil.es ya que “hemos fijado precios populares y contamos con una bolsa del corredor muy atractiva, además de 1.600 euros en premios para los y las primeras clasificadas en diferentes categorías”.

La carrera comenzará a las 10.00 horas y tendrá salida y meta en la calle Elio Antonio de Nebrija, en el barrio de La Pitilla, una zona que se ha consolidado en los últimos años como lugar de salida y meta de otras pruebas deportivas como el Trail Castillo Anzur ‘Batalla de Arnizol’ o la Milla contra la Droga.

La 35ª Media Maratón de Puente Genil pasará por las calles Aguilar, Madre de Dios, Cosano, Santos, el Paseo del Romeral o la Matallana. De igual modo, otra parte de la carrera recorrerá un entorno natural único como la carretera del Canal.

La inscripción tiene un precio competitivo para atraer al mayor número de atletas posibles. Asimismo, la carrera cuenta con el atractivo de que se da mayor protagonismo a calles céntricas para alargar el paso por el casco urbano principal. Las inscripciones se pueden realizar en www.puentegenil.es.